



24/01/2024

Queridas familias:

Estamos muy contentos de empezar este nuevo año junto a ustedes. ¡Nos emociona mucho recibirles en la primaria!

Queremos contarles cómo será nuestro primer día:

El martes 28 de enero el **ingreso inicia a horas 07:45 am** con la llegada de nuestros estudiantes por la calle Enrique Finot (Portón negro), **para comenzar a las 08:00 am** puntualmente.

Todos deben dirigirse debajo de la biblioteca (trencito).

Para tener una mejor organización, se les entregará a cada estudiante un cartel con el dibujo del animalito que identifica su curso: **P1A Mono, P1B Abeja, P1C Camaleón y P1D Dinosaurio** (deberán dirigirse hacia el letrero de su paralelo). Allí estarán esperándolos sus padrinos y las tutoras de P1. Luego, nos sentaremos para cantar juntos canciones muy divertidas y después estaremos listos para dirigirnos a nuestras aulas.

Es importante que este primer día, los estudiantes traigan su agenda, estuche completo, merienda saludable doble (cada niño compartirá su merienda con su padrino de P6), botella de agua, toalla de mano, ropa cómoda y zapatos deportivos.

Pueden recoger a sus hijos a las 12:15 por la reja de la calle Enrique Finot (al lado del portón negro).

Por favor, les pedimos puntualidad al dejar y recoger a sus hijos.

¡Los esperamos!

Las profesoras de P1

Liebe Familien,

wir freuen uns sehr, das neue Jahr gemeinsam mit Ihnen zu beginnen und Sie in der Grundschule begrüßen zu dürfen!

Wir möchten Sie gerne darüber informieren, wie unser erster Schultag aussehen wird:

Am Dienstag, den 28. Januar, ist der Eingang in der Straße Enrique Finot (schwarzes Tor) **ab 07:45 Uhr geöffnet** und wir möchten unseren ersten Schultag **pünktlich um 08:00 Uhr beginnen**.

Wir treffen uns alle zunächst unter der Bibliothek (beim "Trencito").

Zur besseren Übersicht erhält jeder Schüler einen Zettel mit einem Bild des Tieres, das seine Klasse kennzeichnet: **Affe für P1A, Biene für P1B, Chamäleon für P1C und Dinosaurier für P1D** (die Kinder sollen sich zu dem Schild stellen, das für ihre Klasse steht). Hier werden die Paten und die Klassenlehrerinnen auf sie warten. Dann werden wir gemeinsam etwas singen und uns danach auf den Weg in unsere Klassenzimmer machen.

Es ist wichtig, dass die Schüler an diesem ersten Schultag ihr Hausaufgabenheft, ihr Federmäppchen, zwei Portionen eines gesunden Snacks (jedes Kind teilt den Snack mit seinem Paten aus P6), eine Wasserflasche, ein Handtuch, bequeme Kleidung und Sportschuhe mitbringen.

Sie können ihre Kinder um 12:15 Uhr über den Eingang in der Straße Enrique Finot (neben dem schwarzen Tor) abholen.

Bitte seien Sie beim Bringen und Abholen Ihrer Kinder pünktlich.

Wir freuen uns auf Ihren Besuch!

Die P1-Lehrer

